

W10-4 Maurice Kuhn

Tagesordnungspunkt: 7.10. Beiratsmitglied (offen)

Maurice Kuhn, maurice.kuhn@gmx.net

Meine Bewerbung für den Beirat der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz (offen)

Liebe Grüne Jugend Rheinland-Pfalz,

ich bin ehrlich: Dies hier ist meine erste größere Versammlung der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz, einige von euch kenne ich bereits gut, viele sehe ich heute vielleicht zum ersten Mal. Darum möchte ich mich erstmal vorstellen:

Ich bin der Maurice, 20 Jahre alt, studiere in Mainz Politikwissenschaft und Publizistik und komme aus Altrip, einer kleinen Gemeinde bei Ludwigshafen, wo ich meinen Hauptwohnsitz noch habe. Dort bin ich seit 2015 bei den GRÜNEN aktiv und mittlerweile OV-Sprecher und Ausschussmitglied sowie kandidiere ich für den Ortsgemeinderat. Des Weiteren arbeite ich nach einem Praktikum und einer Anstellung als Wahlkampfmitarbeiter in der GRÜNEN Landesgeschäftsstelle seit nun mehr als einem Jahr als Mitarbeiter im Büro von Bernhard Braun, unserem GRÜNEN Fraktionsvorsitzenden im Landtag. Zwar eine recht zeitintensive, aber dafür unheimlich spannende Erfahrung inmitten der Landespolitik, bei der ich bisher viel lernen durfte und weiterhin viel lerne. Zur GRÜNEN JUGEND, genauer gesagt zur GJ Mainz, kam ich 2017. Ebenfalls darf ich seit Anfang diesen Jahres Stipendiat der Heinrich-Böll-Stiftung sein. Besonders hier ist der Einblick in die Bundespolitik und den Grünen ideologischen Überbau wahnsinnig bereichernd.

Altrip - Mainz - Berlin: Stationen, die mein Alltag mittlerweile bestimmen und jeweils für unterschiedliche Perspektiven auf Grüne Politik, sprich auf den Einsatz für eine nachhaltige und gerechte Welt stehen.

Diese Perspektiven und das Gelernte aus meiner politischen Arbeit möchte ich nun in den Beirat der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz einbringen und damit die GRÜNE JUGEND voranbringen. Voranbringen, mit starken Kampagnen zu unseren Themen und zur Mitgliedergewinnung und mit wirksamen Strategien für eine bessere Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Voranbringen mit der Weiterentwicklung von Strukturen, die jedem Mitglied Mitbestimmung und ein politisches Zuhause bieten und die die GRÜNE JUGEND weiterhin als Bewegung und als Abgrenzung gegenüber der GRÜNEN Partei binden. Und voranbringen mit einer zuverlässigen Orga- und Bildungsarbeit. Damit wir mehr werden, damit wir mehr werden vor allem in der Fläche und damit wir unsere Themen stärker in die gesellschaftliche Debatte setzen.

Warum? Weil es eine starke GRÜNE JUGEND braucht, jetzt mehr denn je. Weil wir sehen, wie bereits konservative Kräfte die Sprache der Rechten in die Mitte der Gesellschaft tragen. Weil immer mehr rassistische und chauvinistische Hetze die politischen Debatten

Maurice Kuhn, maurice.kuhn@gmx.net

bestimmen. Weil der einzelne Mensch und seine Würde immer weniger von Politik beachtet wird und die wirklich wichtigen Zukunftsfragen nicht beantwortet werden. Die GRÜNE JUGEND ist hier eine Kraft, eine Bewegung die sich dem entschieden entgegenstellt und eintritt für ausnahmslose Gerechtigkeit. Gerechtigkeit gegenüber Mensch und Natur.

Dafür möchte ich arbeiten.

Liebe GRÜNE JUGEND Rheinland-Pfalz, ich habe Bock auf diese Arbeit und ich hoffe ihr auch!

Kurzvita:

Maurice Kuhn, 20, GJ KV Mainz, GRÜNER KV Rhein-Pfalz

Politikwissenschaft und Publizistik in Mainz

Mitarbeiter f. Öffentlichkeitsarbeit, Dr. Bernhard Braun MdL

Anzutreffen: bikend in der Pfalz, gestresst bei der Arbeit, genervt im Gemeinderat,
stoned im Park, drunk im Club, schlafend im Hörsaal

